



あひるぐみだより

尚徳福祉会 生麦保育園 平成28年8月1日発行



太陽を一番近くに感じる季節となりました。暑い日が続いていますが、子どもたちは元気一杯です！暑さや疲れから体調を崩したり、夏の感染症が流行る時期でもあります。生活リズムを整えて大人も子どもも元気に過ごせるようにしたいですね。水分補給や休息を十分にとりながら、夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



☆水遊び楽しいね☆

お天気の良い日はテラスで水遊びを楽しんでいます。水遊びを嫌がる子は一人もおらず、準備を始めると子ども達の方から傍に近づいてきて、“はやくプールに入りたい”と出入り口に集まってくるほどです。プールの中に入ってダイナミックに寝そべる子、プールサイドでまるで実験をしているかのような真剣な表情で水をすくう子、水のシャワーに声を上げて喜ぶ子と反応は様々ですがみんな全身で水の感触を楽しんでいます。この夏、水と仲良くなれるよう思う存分楽しんでいきたいと思ひます。



☆ホッホさん☆

先日、保護者会と園との共催行事で保育園に『ピエロのホッホさん』が来ました。白い顔に赤いお鼻のホッホさんに驚かないようにと、ショーが始まる前にあひる組の部屋に挨拶に来てくれました。ホッホさんが部屋に来た瞬間、視線が釘付けで固まっていた子ども達…お部屋が一瞬にして静かになりました…(笑)
ショーでは怖くて涙が出る子は、窓の外から見たり、保育者にぴったりくっつきながら参加。あっという間の30分で後半には手拍子をして喜んでいる子もいました。お土産のハートの風船もホッホさんから一人一人手渡しでもらい嬉しそうでした



お友達の名前を憶え呼び合う姿が多く見られるようになってきました。少しずつお話も上手になり、お部屋は賑やかです。「さんぽ」の曲がかかるとお友達と手をつなぎ、お部屋を歩いたり、ぎゅーと抱き合って遊ぶ姿はとても微笑ましく、お友達に関心が強くなってきているのを感じます。関心が強くなっている分、お友達の持っている玩具が気になったり、思いがぶつかる事も増えてきました。一緒に遊び、見守りながらお互いのまだ言葉にならない思いを代弁するようにしています。思わぬ怪我につながる事もありますので、爪の確認をこまめにお願い致します。



- ・暑さも本番を迎え、着替える機会も多くなりました。名前の記入を今一度ご確認ください。
- ・とびひやプール熱、手足口病など夏の感染症が流行る時期でもあります。早めの受診をおすすめします。

- ♪キラキラ星
- ♪一本橋こちょこちょ
- ♪げんこつ山のためきさん
- ♪だるまさん (にらめっこ)

クラスで大人気です☆ぜひご家庭でも楽しんでみてください♪

